

## Exhortan a Jucopo acordar sesión solemne y conmemorar "Día del Maestro"

Con la finalidad de reconocer la labor del personal docente de la Ciudad de México y del país, el Congreso capitalino exhortó a su Junta de Coordinación Política (Jucopo) acordar una sesión solemne para conmemorar el "Día del Maestro".

Al respecto, la diputada Lilia María Sarmiento Gómez mencionó que el esfuerzo de todos los docentes, más aún en la pandemia precisa de un amplio reconocimiento, "la prolongación del confinamiento provocó que los docentes destinen mayor número de horas para estar disponibles en línea, y atender las necesidades de las y los alumnos, así como de los padres de familia".

Ante esto, solicitó a la Jucopo llevar a cabo las acciones necesarias para instaurar dicha sesión el 15 de mayo, "este pronunciamiento fue adoptado por el gobierno federal en justo reconocimiento a la trascendental labor docente. El cierre de los planteles escolares, obligó a las y los maestros adaptarse aceleradamente a la docencia vía remota".

Dijo, muchos de ellos lo hicieron sin contar con las herramientas tecnológicas para realizar un cambio tan drástico.



## Mujeres, eje fundamental de mi gobierno: Mauricio Tabe

“Las causas de las mujeres son motor de nuestro movimiento, por eso el 6 de junio vamos a ganar para garantizar mejores oportunidades de desarrollo a través de 12 propuestas concretas bajo el lema de ‘En Miguel Hidalgo, primero las mujeres’”, afirmó Mauricio Tabe, candidato común del PAN, PRI, y PRD a la alcaldía Miguel Hidalgo. El gobierno en Miguel Hidalgo está muy preocupado, porque más allá de resolver los problemas de sus habitantes se ha encargado de tapizar la alcaldía con su propaganda para reelegirse, por ello, es lamentable que incluso se utilice y condicione a las mujeres beneficiarias de programas sociales para actividades de campaña, afirmó Tabe. Acompañado de Michelle Corazón, secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN CDMX, Gabriela Salido, candidata a diputada al Congreso de la CDMX; y de las candidatas a concejales Altagracia Méndez Guerrero y Rosa María Trejo, así como de su esposa, Laura Álvarez, Tabe abundó que esto es muestra de que el gobierno está preocupado porque saben que van a perder. **PUBLIMETRO**



FOTO **cortesía**



**DÍA DE LAS MADRES**

# Campaña con sabor a 10 de Mayo

REDACCIÓN LA PRENSA

**Y ya comenzaron las bajas, los relevos, los relanzamientos y hasta los cambios de estrategia**

**L**as campañas electorales en el Día de las Madres se concentraron en temas fundamentales para el feminismo, tanto en la Ciudad de México como en los municipios de la zona conurbada.

Las propuestas de los candidatos comienzan a pesar dentro de los equipos de campaña y ya empezaron las bajas, los cambios de equipo, los relanzamientos y hasta los cambios de estrategia.

Por ejemplo, los de RSP decidieron quitarle la candidatura a Cinthya Acosta que estaba apuntada a la alcaldía de Miguel Hidalgo por su falta de resultados políticos. Pedro Pablo de Antuñano, presidente estatal, aseguró que la excandidata fue cesada por simulación y falta de resultados ya que no cuenta con la fuerza que propuso desde un inicio a RSP.

Por cierto, Fernando Avilez, candidato a diputado en Iztapalapa por RSP, firmó la constancia de compromisos para realizar reformas y poder mejorar la política de salud pública, el entorno y servicios de las personas.

Desde 1993 creamos un movimiento de apoyo a víctimas de actos médicos negligentes y ahora tenemos a más de 9 mil agremiados e incluso estamos apoyando a las víctimas de la Línea 12 del Metro, dijo.

En Cuautitlán Izcalli, en el Estado de México, las cosas se han puesto, rápidamente, muy extrañas porque en el equipo de campaña de Daniel Serrano, de Morena, todos estaban en el acuerdo de que traían una ventaja importante antes de que iniciaran las campañas, pero ahora que ya empezaron las encuestas no les son tan favorables.

En el último levantamiento realizado por Massive Caller en el municipio le dan un em-

pate técnico al candidato de Morena con la abanderada de la coalición PAN, PRD y PRI, Karla Fiesco; el caso es que ahora ella se posiciona con 36.7% frente al 35% del morenista que decidió poner en marcha una estrategia: vincular su imagen con la presidencial.

La pronta recuperación de estancias infantiles, jubilación para amas de casa y licencias efectivas de maternidad y paternidad, complementan la serie de iniciativas presentadas.

Las causas de las mujeres son motor de nuestro movimiento, por eso el 6 de junio vamos a ganar para garantizar mejores oportunidades de desarrollo a través de 12 propuestas concretas bajo el lema de 'En Miguel Hidalgo,

Primero las Mujeres', afirmó Mauricio Tabe, candidato común del PAN, PRI, y PRD a la alcaldía de Miguel Hidalgo.

Con Michelle Corazón, secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN CDMX, Gabriela Salido, candidata a diputada al Congreso de la CDMX; y de las candidatas a concejales Altigracia Méndez Guerrero y Rosa María Trejo, así como de su esposa, Laura Álvarez, afirmó que ellas conforman la mayor parte de su equipo, por ello reiteró el compromiso de establecer doce propuestas concretas para mejorar su desarrollo y participación en la vida pública.

En su oportunidad Gabriela Salido, candidata a diputada al Congreso de la CDMX,

dijo que este proyecto por Miguel Hidalgo tiene temas importantes "que no nos vengamos a decir que estamos mejor que nunca y que la seguridad ha mejorado, porque nosotras los sentimos, nosotras cuando caminamos por una calle sabemos cómo se siente tener miedo", abundó.

La candidata por la coalición PRD-PRI, Fabiola Bautista Guzmán, se comprometió a brindar mejores servicios de salud y seguridad social a todas las mamás de Iztacalco, a fin de que puedan acceder a una mejor calidad de vida, y, de esa manera, ellas tengan la posibilidad de proporcionar a sus hijos una mejor protección y un sano desarrollo.





**Fabiola Bautista**, candidata por la coalición PRD-PRI, se comprometió a brindar mejores servicios de salud y seguridad social a todas las mamás de Iztacalco



**En Miguel Hidalgo, Primero las Mujeres**, señala Mauricio Tabe, candidato común del PAN, PRI, y PRD a esa alcaldía, en el marco del Día de las Madres/FOTOS: CORTESÍA



MAURICIO TABE

## Asegura que en MH primero las mujeres

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Las causas de las mujeres son motor de nuestro movimiento, por eso el 6 de junio vamos a ganar para garantizar mejores oportunidades de desarrollo a través de 12 propuestas concretas bajo el lema de En Miguel Hidalgo, Primero las Mujeres, afirmó Mauricio Tabe, candidato común del PAN, PRI y PRD a esta alcaldía.

El gobierno en Miguel Hidalgo está muy preocupado porque más allá de resolver los problemas de sus habitantes se ha encargado de tapizar la alcaldía con su propaganda para reelegirse, por ello es lamentable que incluso se utilice y condicione a las mujeres beneficiarias de programas sociales para actividades de campaña, afirmó Tabe.

Acompañado de Michelle Corazón, secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN CDMX; Gabriela Salido, candidata a diputada al Congreso de la CDMX, y las candidatas a concejales Altagracia Méndez Guerrero y

Rosa María Trejo, así como de su esposa, Laura Álvarez, Tabe agregó que esto es muestra de que el gobierno sabe que van a perder.

“Están desesperados porque no hay día que el gobierno no esté más preocupado en bajar nuestra publicidad y en perseguirnos”, aseveró.





Foto: Especial

Al presentar el programa En Miguel Hidalgo Primero las Mujeres, Tabe afirmó que ellas conforman la mayor parte de su equipo.



## YO...SOLO SOY LA DIRECTORA DEL METRO

VICENTE GUTIÉRREZ CAMPOSECO

**A**nte la postura de un gobierno indolente, de una "servidora pública" que solo atina a decir que ella, solo es la directora del Sistema de Transporte Colectivo (METRO) y, la desesperación de politiqueros integrantes del Partido de Degeneración Nacional" (MORENA), por desvirtuar, ocultar y dejar impune la enorme tragedia ocurrida el pasado 3 de mayo, en la estación Olivos de la línea 12 del metro (línea dorada), familias completas lloran inconsolables la muerte de sus seres queridos, en un accidente que a todas luces culpa a integrantes cercanos al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la gestión de morena en la Ciudad de México, más de una docena de accidentes han ocurrido frente a los ojos de Florencia Serranía Soto, que el 20 de noviembre de 2018 fue nombrada en la máxima responsabilidad del Metro por segunda vez. La que solo es la directora general del Metro y responsable nominal de la tragedia del 3 de mayo, no sólo es del equipo de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, también es de las consentidas de Claudia Sheinbaum y se sabe que cuenta con los bencplácitos presidenciales.

La realidad nuevamente evidencia el desconocimiento, la ineptitud y pésimo manejo administrativo en el gobierno de 4T, más del 82.7% de los mexicanos consideramos que la tragedia del metro capitalino, que suma ya cerca de 25 muertos, fue por una "negligencia" de las autoridades, según un sondeo divulgado el pasado miércoles por el Gabinete de Comunicación Estratégica. El accidente ha sacudido a México desde el lunes 3 de mayo, cuando por falta de mantenimiento preventivo y correctivo, cedió una viga de un puente elevado de la Línea 12 en el oriente de la capital, lo que causó la caída de un vagón con pasajeros que quedó encallado en forma de "V".

"Decidí tomar esa posición doble", dijo la directora del Metro, Florencia Serranía Soto, durante una comparecencia ante el Congreso de la CDMX, donde fue cuestionada por el Sindicato del Metro quiénes alertaban sobre riesgos en otras líneas; acusan corrupción y falta de manteni-

miento. Señora Florencia Serranía tenga un poquito de vergüenza y renuncie... su sindicato ya la reconoció como la peor directora. El lamentable accidente es pues resultado de tener un gobierno de personajes alentados por la impunidad presidencial, ignorantes e irresponsables "servidores públicos" que solo buscan el beneficio personal y de sus familias.

El autócrata se quita la máscara. Lo hace sin pudor cuando ya tiene el poder que tanto ambicionó. La democracia muere muchas veces apuñalada con el arma que entregaron los votos cuando no hay instituciones sólidas, los llamados frenos y contrapesos, que logren detener al autoritario que no titubea en derruir todo aquello que le estorba. Nuestro más sentido pésame a las familias. Estoy cierto que los mexicanos habremos de cumplir y hacer cumplir la Ley.



# LOS ESCÁNDALOS DE LAYDA

#NoMásCorrupción

**En el último año y medio, Layda Sansores ha estado involucrada en varios escándalos: desde tener a un tigre en su oficina hasta ofrecer programas públicos en eventos de campaña**

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

**L**a exalcaldesa de Álvaro Obregón, Layda Sansores, no sólo entregó obras polémicas durante su gestión, durante el último año y medio ha estado involucrada en varios escándalos que pusieron en duda su calidad como funcionaria y como actual candidata a la gubernatura de Campeche

El primer escándalo fue en febrero de 2020, cuando el exdiputado federal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Fernando Zárate, acusó que tenía un tigre como mascota en su oficina y, como prueba, publicó una foto del felino en las instalaciones de la administración de la demarcación.

Sin embargo, el departamento de Comunicación Social de Álvaro Obregón desmintió e indicó que sí estuvo el tigre en la sede de la alcaldía, pero fue llevado por parte de una organización animalista y porque existían programas sociales para la atención de la fauna silvestre.

El segundo escándalo se dio en noviembre de 2020 cuando diversos vecinos —entre ellos Susana Kanahuati, quien ha destacado por su activismo contra el desarrollo inmobiliario— denunciaron que Sansores no atendía por estar en el proceso interno de Morena para definir al candidato del partido al gobierno de Campeche.

Incluso, el 3 de diciembre de 2020, el diputado del Congreso de la Ciudad de México, Pablo Montes de Oca del Olmo, hizo un llamado desde el pleno del legislativo local a

Sansores para que pidiera licencia, pues no había gobernabilidad en la alcaldía debido a que la funcionaria estaba concentrada en Campeche.

“Cuando Layda Sansores fue

elegida para ese cargo público, la sociedad obregonense puso en ella su confianza y esperaba que siguiera un padrón ético que correspondiera y estuviera a esa altura”, mencionó Montes de Oca del Olmo.

La más reciente de las situaciones polémicas en la que Sansores se ha visto involucrada fue cuando ofreció afiliarse a una mujer a un programa social durante un acto de campaña en Campeche.

Según un video que circuló en redes sociales, el pasado 8 de abril, la exlegisladora federal ofreció ayu-

dar a una mujer a inscribirse en un programa social durante un evento de campaña por la gubernatura de dicha entidad.

Lo que podría ser un delito electoral, pues la Ley Electoral Federal prohíbe el uso de programas públicos para promover el voto.

De acuerdo con el video que circula en redes sociales, Sansores platica con una mujer y le dice que ya puede entrar al programa de la pensión para adultos mayores de 65 años, también le solicita la documentación correspondiente.

“Dámelos y pasamos los datos inmediatamente. Lo importante es que te van a dar mensualmente una especie de pensión”, menciona Sansores.

**En noviembre de 2020, vecinos denunciaron que Sansores no atendía por estar en el proceso interno de Morena para definir al candidato del partido al gobierno de Campeche**

**La más reciente polémica de Sansores fue cuando ofreció afiliarse a una mujer en un programa social durante un acto de campaña en Campeche, pese a que la Ley lo prohíbe**



